



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes, a la Dirección del BOLETÍN ECLESIAÍSTICO, calle de la Rua, 59.

DEL VATICANO

El Emmo. Sr. Cardenal Secretarió de Estado de Su Santidad, se ha dignado contestar, con el siguiente despacho, al mensaje de felicitación y protesta de adhesión, que el Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo, en su nombre, en el del clero secular y regular y de los fieles todos de la Diócesis, elevó a Pío XI con ocasión de su exaltación al solio Pontificio:

«Monseñor de Diego y García Alcolea, Obispo de Salamanca.

Roma, 16 16—Augusto Pontífice vivamente agradecido al devoto y filial homenaje envía con paternal afecto a V. S., autoridades, Clero y fieles apostólica bendición.—
Cardenal Gasparri.»
